

Auf den Spuren Martin Luthers

Auf den Spuren Martin Luthers wandelte eine ökumenische Reisegruppe aus Tutzing. Zum Programm in Thüringen und Sachsen-Anhalt zählten der Besuch auf der Wartburg, der Besuch in Eisleben, Luthers Geburts- und Sterbeort, und die Lutherstadt Wittenberg mit Führungen im Wohngebäude des Reformators und in der Schlosskirche. Zu den besonderen Erlebnissen gehörte der Aufenthalt im wieder errichteten Zisterzienserkloster Helfta und die Begegnung mit der Äbtissin

M. Agnes Fabianek und mit der evangelischen Pastorin Simone Carstens-Kant. In ökumenischer Gemeinschaft ergaben sich unter Leitung des Pfarrers i.R. Ernst Kunas und des katholischen Pfarrers Peter Brummer Zeiten zum Gespräch, zur Diskussion, zum Gebet und zum Feiern. Die Reise verstand sich auch als Hinführung zum Luther-Jubiläumsjahr 2017. FOTO: FKN

